
Herstellung Baldrianblütenextrakt

Beitrag von „elkawe“ vom 30. August 2011, 13:46

Zitat von Wühlmaus

Hallo Gerhard,

Ich hatte gedacht, dass die Wirkstoffe in der getrockneten Droge konzentriert seien.

LG Elke

Das sollte auch so sein.  Zwischen frischen und abgetrockneten Blüten, so auch beim 
normalen Tee, ist lediglich der Wasseranteil verschieden hoch.
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